
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

 

松原商工会議所と松原市との包括協定調印式（6 月 28 日） 

 

松原商工会議所と包括協定を結びまし

た。 

 松原商工会議所との密接な連携と協力

を推進することにより、活力ある地域社

会の創造、地域における産業の飛躍と創

出の促進並びに相互の発展に寄与するこ

とを目的としています

 松原の将来を見据えた独創性豊かなま

ちづくりを一丸となって頑張ります。 

。 

  

 

 

 

まつばらマルシェに向けての三者会談（6 月 28 日） 

 

11 月に開催される「まつばらマルシェ」

（※マルシェとは、市場という意味で

す。）に向けて、松原商工会議所、JA 大

阪中河内、松原市の代表者により、会談

を行いま

 それぞれの立場からアイディアを出し

合って、市民の方々に喜んでもらえるイ

ベントとなるよう取り組んでまいります

した。 

。 

  



 

 

平田大一講演会・現代版組踊絵巻ワークショップ（6 月 25 日） 

 

    
 

 

 8 月 10 日に松原市文化会館で上演される「沖縄現代版組踊 鬼鷲（うにわし） 尚巴志

（しょうはし）伝」のワークショップと演出家の平田大一さんの講演会に参加し、挨拶を

させていただきました。 

 平田さんの元で、舞台によって育っていった沖縄の子どもたちの様な「感動体験」を松

原の子どもたちにも、共有してもらいたいと考え、この事業を企画しました。 

 途中、平田さんと対談させていただき「文化で人づくり」そして「文化でまちづくり」

等、話は尽きませんでした。子どもが変われば、大人も地域も変わる！論より証拠。是非、

8月 10 日の舞台をご覧になって下さい。 

 

    
 

 

 



第 6回市民公開フォーラム「北のめぐみとわが家の食卓」（6月 19 日） 

 

第 6 回市民公開フォーラムの「北のめ

ぐみとわが家の食卓」が社団法人札幌農

業振興会関西支部の主催で開催され、来

賓挨拶をしてきました

 当日は、地元食材をテーマとした基調

講演やパネルディスカッションのほか、

クイズや飾り切り忍者の登場、まったら

愛っ娘の展示即売など「食」について親

子で楽しみながら、学べる内容で

 11 月 13 日から 14 日に開催される「ま

つばらマルシェ」の宣伝もしてきました。 

。 

した。 

 

                         

 

 

天美我堂地域福祉委員会「ふれあいサロン」（6月 19 日） 

 

天美我堂地域福祉委員会「ふれあいサ

ロン」にお招きいただき出席しました。

 皆さんには、日頃より一人暮らしの高

齢者や、援助を必要とされる方達の「見

守り・声かけ訪問」を地域ぐるみで、取

り組んでいただき心より感謝申し上げま

す。 

 当日は、「市の行政につい

をさせていただきました。 

 今後とも、市

 

て」ミニ講演

民協働のまちづくりを進

めていきます。 



植松選手が NHK 杯体操選手権大会の報告（6月 17 日） 

の報告

こ

います。 

 世界選手権では、ぜひメダルを持ち帰って下さいとエールを送りました。 

                        

 

本年 10月にオランダで開催され

る体操世界選手権の代表選考会を

兼ねた NHK 杯体操選手権が 6 月

12 日から 13 日に行われ、松原市出

身の植松鉱治（うえまつこうじ）

選手が男子総合 3 位に入賞し、日

本代表選手に選ばれたこと

をいただきました。 

 松原市で育った人がこうして世

界に羽ばたいて活躍されている

とを、大変うれしく思

  

 

 

第 16 回松原市国際化連絡協議会総会（6月 15 日） 

化連絡協議会総会

何よりも大切

まちづくりのために、なお一層のご協力

 

第 16 回松原市国際

に出席してきました。 

 真の国際化を進めるためには、外国の

方々が関係する様々な問題に的確に対処

するとともに、お互いの文化の違いを認

識し、理解を深めることが

なことだと考えております。 

 日本人や外国人の区別なく、松原市で

暮らす全ての人たちが安心して暮らせる

をお願いします。 



第 80 回全国市長会議（通常総会）（6月 8日・9日） 

5 件の重要課題の決議

 

 

  

 

東京都で開催された「第 80 回全国市長

会議(通常総会）」に出席してきました。 

 「地域主権改革の実現」など我々基礎

自治体が直面する

を決定されました。

 

 

 

 

 

 

 

 

松原市薬剤師会・一般社団法人設立記念式典（6月 6日） 

団法人設立記

民の健康増進に努めていただ

今後ともご協力よ

ろしくお願いします。 

 

松原市薬剤師会・一般社

念式典に出席してきました。 

 皆さんには、地域医療による公衆衛生

の向上、医業では処方箋調剤に関する啓

発など、市

いています。 

 皆さんとの連携を強化することで、地

域医療体制の充実を図ってまいりたいと

考えておりますので、

 

 



 

松原交通安全協会定期総会（6月 3日） 

期総会に出席し

活動の成果である

と思

ますので、ご協力お願いします。  

 

原市婦人防火クラブ総会（6月 2日） 

ラブ連合会総会に出

適切な支援など、幅広く

後も、ご協

力をよろしくお願いします。 

  

 

松原交通安全協会の定

てきました。 

 本市の交事故発生件数や死亡者数など、

前年を下回る結果となりましたことは、

日頃の皆さんの地道な

と確信しております。 

 今後とも、皆さんとの連携を深めなが

ら交通安全の向上に努めていきたい

い

 

 

 

 

松

 

松原市婦人防火ク

席してきました。 

 婦人防火クラブ連合会の皆さんには、

各家庭における防火・防災知識の向上と、

地域の防災意識の高揚、ならびに、災害

弱者への迅速・

活躍されています。 

 松原市は、「日本一安全・安心なまち」

を目指していきますので、今

 



 

平成 22 年第 2回定例記者会見（6月 1日） 

希者商品券の支給」等につい

て説明を行いました。  

  

 

 

 今議会への上程予定事項のほか、個性

的なまちづくりの取り組みとして、地域

ブランド研究会の立ち上げや、地産地消

フェスタ「松原マルシェ」の開催、地域

の活性化対策として、敬老祝金に代わる

「松原市元


